
ne
)0

5
Die NEOS Bezirksrate

Christian Moritz
Selma Arapovic
Elias von der Locht

An das
Bezirksamt Leopoldstadt
z.Hd. Frau Bezirksvorsteherin Uschi Lichtenegger
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Anfrage betreffend Wahlinformation Ell Biirger

Sehr geehrte Frau Bezirksvorsteherin,

im 7. Wiener Gemeindebezirk Neubau informiert derzeit der grune Bezirksvorsteher
Mag. Markus Reiter aIle im Bezirk gemeldeten, nicht-osterreichischen EU-Burger per
Brief uber ihr Wahlrecht bei den bevorstehenden Europawahlen und stellt als Anhang
Informationen und Unterlagen zur gegebenenfalls notwendigen Registrierung bereit.
NEOShat bereits im vergangenen Jahr bei Ihnen nachgefragt, welche MafSnahmen
seitens der Bezirksvorstehung Leopoldstadt diesbezuglich geplant sind. In der
damaligen Anfragebeantwortung wurden keine konkreten MafSnahmen genannt auf die
allgemeine Zustandigkeit der Stadt Wien verwiesen.
Die unterfertigten Mitglieder der Bezirksvertretung Leopoldstadt stellen daher zur
Sitzung der Bezirksvertretung am 19.03.2019 gemafS §23 Abs. 1 GO-BVfolgende

Anfrage

Welche MaSnahrnen setzt die Bezirksvorstehung Leopoldstadt derzeit ein, urn EU-
Burger uber ihr Wahlrecht und die entsprechenden Fristen zur Registrierung zu
inforrnieren?

1. Hat sich die Bezirksvorstehung Leopoldstadt in der Vorbereitung auf die
Europawahl2019 mit anderen Bezirksvorstehungen abgestimmt? Wenn ja, mit
wem, in welcher Weise und mit welchem Ergebnis?

2. Stehen Sie als Bezirksvorsteherin in direktem Austausch mit anderen
Bezirksvorsteher_innen hinsichtlich wichtiger demokratischer Themen wie der
Durchfiihrung von Wahlen? Wenn ja, in welchem Format, in welcher
RegelmaOigkeit und zu welchen konkreten Themen in den letzten zwOlf
Monaten?

3. Waren Sie iiber die beschriebenen MaOnahmen der Bezirksvorstehung Neubau
informiert?

Falls ja: Welche Konsequenzen haben Sie daraus gezogen?
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Falls nein: Weshalb erfolgt kein engerer Austausch zwischen
Bezirksvorsteher innen?

4. Sehen Sie es als notwendig an den Austausch zwischen Bezirksvorsteher_innen
zu verbessern? Falls ja, welche Ma8nahmen konnen Sie selbst setzen oder welche
Ma8nahmen wiinschen Sie sich durch die Stadt Wien?
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Wien, am 13.03.2019
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